

*Bruner Generalanzeiger 20.06.307 n.d.P*

*Ul. Gartog vom Stamm der Stuhrenreiter, gesegneter Gildenmeister der Schwarzfelsgilde verkündete gestern, dass mit der Rückkehr der Stahlhauerkohorte aus den Rotgipfeln seine gesamte Söldnerschaft, also auch jene Orks aus der berücksichtigten Schwarzfelshundertschaft angemietet werden können. Dazu kündigte der Gildenmeister an, dass seine Orks nun auch für landesübergreifende Aufträge zu günstigen Erstpreisen zur Verfügung stehen. Die günstigen Konditionen sollen jedoch nur wenige Monate gelten, so dass Interessenten schnell handeln sollten. Zum Schutze vor Marktschäden und Preisabsprachen bei Konkurrenten wurde unseren Schreibern vom Bruner Generalanzeiger untersagt, die Preise in unserem mammongesegetem Blatt zu veröffentlichen. Jedoch bewerten selbst erfahrene Experten des Söldnergeschäftes die neuen Preise als wahrlich günstig und das Preisleistungsverhältnis als wahrlich Mammongeseget.*